

お知らせ

2022(令和4)年4月12日



「北海道新幹線シンポジウム in 倶知安」 YouTube 動画公開

～新幹線倶知安駅と歩む観光まちづくりの未来～

鉄道・運輸機構(JRTT)と国土交通省北海道運輸局は、令和4年3月19日に北海道新幹線新駅となる倶知安駅開業の効果や倶知安・ニセコエリアが目指す観光まちづくりや未来像について話し合う北海道シンポジウムを倶知安町で開催し、今回、その様子を YouTube 動画で公開しました。

当日は、観光、鉄道、地域開発事業者等の関係者や地元の皆様を始め、約230名の来場者が参加し、基調講演やパネルディスカッションで積極的に意見を交わしました。

倶知安駅が位置する倶知安・ニセコエリアは、世界有数の雪質を求めて世界各地からスキーヤーが訪れる重要なインバウンド観光拠点です。2030年度末には新たな倶知安・ニセコエリアのゲートウェイとして北海道新幹線倶知安駅の開業が予定されており、札幌をはじめとした日本各地からのアクセスの向上が見込まれます。

北海道新幹線札幌延伸にかける熱い思いの詰まったシンポジウムとなりましたので、是非ご覧ください。



北海道運輸局のウェブサイトにも北海道新幹線シンポジウムに関する情報を掲載しています。

(アドレス)

<https://www.tb.mlit.go.jp/hokkaido/index.html>

<本件に関するお問合せ先>

本社 経営企画部 広報戦略課 TEL 045-222-9101



ウェブサイト



YouTube
公式アカウント



Twitter
公式アカウント

【シンポジウムの様子】

